

Economía global se contraerá ante esta "Gran Recesión": FMI (El Financiero 11/03/09)

Economía global se contraerá ante esta "Gran Recesión": FMI (El Financiero 11/03/09)(Agencias) Miércoles, 11 de marzo de 2009 · LA PEOR CRISIS DESDE LOS TREINTA: BERNANKE DAR ES SALAAM, Tanzania, 10 de marzo.- La economía mundial probablemente se contraerá "bajo cero" este año, en lo que ahora muchos se refieren como la "Gran Recesión", advirtió el director gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Dominique Strauss-Kahn. El responsable del Fondo también dijo que prevé que una cumbre de líderes del Grupo de los 20 países industrializados y en vías en desarrollo (G-20), que tendrá lugar en abril, acuerde duplicar los recursos del FMI para ayudar a las naciones afectadas por la crisis financiera global. Respecto a las expectativas del organismo para la expansión, Strauss-Kahn sostuvo que "el FMI prevé que el crecimiento global se desacelere debajo del cero (por ciento) este año, el peor desempeño que la mayoría podamos recordar en nuestras vidas". El funcionario hizo estas declaraciones ante líderes políticos y financieros en la capital de Tanzania. El continuo desapalancamiento de las instituciones mundiales financieras, combinado con el colapso de la confianza de los consumidores y los negocios, "está deprimiendo la demanda doméstica en todo el mundo", dijo Strauss-Kahn. "El comercio mundial está cayendo a un ritmo alarmante y los precios de las materias primas se han desplomado", señaló. Mientras tanto, en Francfort, Alemania, Axel Weber, miembro del consejo de gobierno del Banco Central Europeo (BCE), alertó que la contracción económica de la zona euro podría extenderse hasta la primera mitad del próximo año. Por su parte, el presidente de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed), Ben Bernanke, llamó a los dirigentes de todo el mundo a seguir tomando "medidas enérgicas" contra la crisis actual, a la que calificó como "la peor desde 1930". Sobre la regulación del sistema financiero, Bernanke añadió: "Vista la naturaleza mundial de las instituciones financieras y de los mercados, la reforma de la regulación y de la supervisión financieras deberían estar coordinadas lo más posible a escala internacional."